

## Clubmeisterschaft 2022: Generationswechsel

Am 3. September startete der erste Flight pünktlich um 9 Uhr in die Clubmeisterschaft 2022. Leider hat zu diesem Zeitpunkt auch der Himmel die Türen geöffnet und es begann zu regnen. Spieler und Spielerinnen mit einer späteren Startzeit blieben davon verschont.

Die Wetterbedingungen verbesserten sich am ersten Tag von Stunde zu Stunde, so dass doch sehr gute Bedingungen herrschten. Der zweite Tag begann mit Nebel, welcher sich nach einiger Zeit auflöste. Jedoch hat er auch viel Feuchtigkeit hinterlassen, welche manchen Ball etwas ausbremste.

Insgesamt nahmen 50 Spieler und Spielerinnen im Zählspiel und 25 im Maximum Score Spiel, einer neuen Variante des Zählspiels, bei der Clubmeisterschaft auf dem Lufthansa Course in Gernsheim teil. Der Clubmeister und die Clubmeisterin werden traditionell über zwei 18-Loch-Runden an einem Wochenende ermittelt.

Die Greenkeeper hatten den Platz sehr gut vorbereitet und die Pinpositionen waren an beiden Tagen einer Clubmeisterschaft würdig. Der Zustand und die Geschwindigkeit der Grüns war trotz der Nässe am Morgen sehr gut und war keine Entschuldigung für ein schlechtes Spiel.

Schon am ersten Tag war zu erkennen, dass die „next generation“ in diesem Jahr den Ton angeben wird. Sebastian Hinze (71 Schläge) setzte sich mit zwei Schlägen Vorsprung vor Jens Kindinger (73 Schläge) an die Spitze des Feldes. Der Abstand war bis zum 5. Platz mit 5 Schlägen gering, so dass ein spannendes Finale zu erwarten.

Bei den Damen lagen am Ende des ersten Tages nicht ganz überraschend Beatrice Bachelin (74 Schläge) in Front, gefolgt von Stephanie Christ-Bachelin (78 Schläge). Hier zeichnete sich ein Zweikampf innerhalb der Familie ab.

Sowohl bei den Herren als auch bei den Damen blieb es bis zum Loch 18 spannend. Stephanie Christ-Bachelin kämpfte sich tapfer an Beatrice Bachelin heran, konnte den Abstand allerdings nur auf einen Schlag verringern und musste sich mit Titel „Vize-Clubmeisterin“ begnügen. Beatrice Bachelin hat sich riesig über ersten Titel als Clubmeisterin gefreut.

Bei den Herren war das Endergebnis ebenfalls sehr knapp. Lennard Birke lag nach dem ersten Tag mit 5 Schlägen zurück und spielte dann aber am Sonntag mit 69 Schlägen eine sensationelle Runde, eins unter Par. Sebastian Hinze, als Führender im letzten Flight gestartet, bewahrte die Nerven und rettet sich mit einem Schlag Vorsprung zur Clubmeisterschaft.

Traditionell klingt die Clubmeisterschaft mit einer Abendveranstaltung mit Siegerehrung und einem gemeinsamen Abendessen aus.

In allen Klassen wurden sehr gute Ergebnisse erzielt und viele Spielerinnen und Spieler haben persönliche Bestleistung erreicht. Einige hatten es verdient als Preisträger in den Nettoklassen erwähnt zu werden

Allen Siegern und Siegerinnen noch einmal herzlichen Glückwunsch.

Clubmeister: Sebastian Hinze

Vize-Clubmeister: Lennard Birke

Clubmeisterin: Beatrice Bachelin

Vize-Clubmeisterin: Stephanie Christ-Bachelin